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Anfrage des Abgeordneten Jan Timke (BIW) in der Fragestunde 
 
 
Finanzielle Vergütung von Mehrarbeit während des G7-Gipfels 
 
 
Ich frage den Senat: 
 
 
1. Wie viele Polizeibeamte aus dem Land Bremen waren anlässlich des G7-Gipfels auf 
Schloss Elmau im Juni 2015 im Landkreis Garmisch-Partenkirchen eingesetzt, wie viele 
Einsatzstunden haben diese Beamten dort abgeleistet und welche Kosten sind dem Land 
dadurch entstanden (bitte getrennt nach Bremen und Bremerhaven aufführen)? 
 
2.  Hat der Freistaat Bayern dem Land Bremen die Aufwendungen für die Bereitstellung der 
Polizeibeamten aus Ziffer 1 bereits erstattet und wenn ja, wie hoch war der Erstattungs-
betrag und wann erfolgte die Überweisung? 
 
3. Ist den am Einsatz „G7-Gipfel“ beteiligten Bremer Beamten ihre Vergütung für die 
während des Einsatzes in Bayern geleisteten Überstunden schon ausgezahlt worden und 
wenn nicht, wann genau soll das geschehen? 
 

 
 

 
Jan Timke, MdBB 
BÜRGER IN WUT 


